



Preocupados por la educación médica continua de nuestros especialistas y estudiantes de medicina, el Servicio de Cardiología del Hospital Luis Vernaza de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, organizó una charla científica bajo el tema 'Riesgo Cardiovascular' el pasado 7 de septiembre en el auditorio Médico Quirúrgica.

El evento contó con la participación especial del profesor de origen español Dr. José Ramón González Juanatey, Director del Departamento Cardiovascular del Hospital Universitario de Santiago de Compostela – España y presidente saliente de la Sociedad Española de Cardiología.

En la charla el Dr. González compartió sus experiencias con respecto a las enfermedades cardiovasculares que afectan a las arterias del corazón y el resto del organismo, principalmente el cerebro, los riñones y los miembros inferiores. Destacó además que las enfermedades del corazón más graves son el infarto de miocardio y el accidente cerebro vascular (trombosis, embolia y hemorragia cerebral), las cuales son la principal causa de muerte a nivel mundial.

El Dr. Ernesto Peñaherrera, jefe del Servicio de Cardiología fue el moderador de esta charla la cual contó además con la participación de otros médicos del hospital.